Gelungener Jahresabschluss – Weihnachtsfeier der GMS Waldburg-Vogt

Bereits Tage zuvor waren alle Schüler fleißig am Vorbereiten, Üben und Basteln für die Weihnachtsfeier, die am letzten Schultag anstand. In der festlich geschmückten Turnhalle war Platz für alle und die Bläsergruppe eröffnete die Bühnenshow. Nach Begrüßungsworten von Schulleiter Armin Schatz und Bürgermeister Michael Röger war endlich Zeit für zahlreiche phänomenale Schülerauftritte: vom Chor bis zum Theater, vom Gedicht bis hin zur Talentshow, war alles vertreten. Es war ein sehr kurzweiliger Abend, an dem die Schüler stolz ihren Eltern, Mitschülern und Verwandten ihre eingeübten Auftritte präsentieren konnten. Die unterschiedlichsten Instrumente wurden mutig vorgespielt und sogar der Schüler-Lehrer-Chor präsentierte sich. Zum Abschluss wurde gemeinsam mit dem ganzen Saal noch ein Weihnachtslied gesungen. Voller weihnachtlicher Stimmung gab es dann noch Zeit für einen gemeinsamen Austausch bei Punsch, Crêpe's und Gulasch. Das Wetter – völlig unweihnachtlich – war für diesen Abend dennoch ganz toll, da man sich auf dem mit Lichterketten geschmückten Schulhof an den Feuerschalen aufhalten und so ganz gemütlich beisammen sein konnte. Welch ein toller Abschluss für ein ereignisreiches Jahr 2019.

